

Información General :

Con 16 artistas platenses

Se lanzó la muestra "Itinerancia 0221 La Plata se muestra"

02
21

La Galería Pisouno realizó el lanzamiento del catálogo con una presentación para la prensa y los artistas, del evento destinado a promover a los artistas platenses fuera de la ciudad. Las obras se expondrán en la Ciudad de Buenos Aires, Rosario y Córdoba.

LA PLATA
SE MUESTRA

2007
La muestra convocó a destacados artistas de La Plata.

LA PLATA-BUENOS AIRES, Agosto 31 (Agencia NOVA) La Galería Pisouno de La Plata organizó la muestra que se presentó este jueves oficialmente para la prensa y los artistas en La Plata.

La galería organiza y auspicia esta iniciativa que se expondrá hasta el 21 de septiembre en Bohnenkamp & Revale Art Gallery de la Ciudad de Buenos Aires; del 3 al 27 de octubre en Stein de Rosario; y a partir de 15 de noviembre en el Centro Cultural General Paz de la ciudad de Córdoba.

Esta propuesta, declarada de Interés Municipal y Cultural por la municipalidad local, reúne por primera vez a artistas platenses con el objetivo de mostrar su arte fuera de los límites de la ciudad.

Los artistas convocados para representar el arte platense fueron: Gloria Antonoli, Hugo Arámburu, Luz Aramburú, Ró Barragán, Beatriz Castro, Verónica Dillon, Emiliano Fernández de Rodrigo, Guadalupe Garriz, Graciela Grillo, Martín La Spina, Verónica Matos, Pablo Morgante, Verónica Müller, Nora Naldin, Marcelo Rizzo, Carolina Rocco, Agustín Sirai, Mauro Valenti y Silvina Valesini.

"La ciudad de La Plata es uno de los centros de formación de artistas plásticos en Argentina, y esta convocatoria es una forma de dar a conocer algunas de las experiencias que se están desarrollando en la ciudad", aseguró una de las organizadoras del evento, Karina Cortés.

Por su parte, el joven fotógrafo Emiliano Fernández de Rodrigo, destacó a Agencia NOVA que "es un orgullo formar parte de la muestra, además soy muy nuevo mostrando mi trabajo, sobre todo teniendo en cuenta que mi obra es la única en fotografía".

Con respecto a la imagen que expondrá en la muestra, llamada "En el abismo de la Memoria", el artista detalló el origen de la obra "todo surgió por unas diapositivas que encontré en la casa a la que me mudé, me pareció extraño que los antiguos dueños se desprendan así de algo tan importante".

"Desde ese momento tuve la necesidad de recuperar esas imágenes que estaban muy deterioradas y se despedazaban cuando las exponía al reflector. La obra trata de retener un poco del recuerdo de alguien y guardarlo en una cajita de cristal para que no pierda", comentó Fernández de Rodrigo.

Otro de los artistas convocados fue el profesor de Artes Plásticas de la UNLP, Hugo Aramburu. Con una larga trayectoria en diferentes muestras en el país, el

autor de "El tren: Panic Attack", aseguró que "precisamente voy a exponer una obra que muestra una realidad cotidiana de viajar en tren con las secuencias de esa experiencia, fusionado con la imagen de diferentes animales".

Cabe destacar que los interesados en visitar la muestra podrán hacerlo en Bohnenkamp & Revale Art Gallery, Maipú 979 en Capital Federal. Para más información www.pisounoarte.com.ar. (Agencia NOVA)

Archivo de Notas :

septiembre de 2007

do	lu	ma	mi	ju	vi	sá
26	27	28	29	30	31	1
2	3	4	5	6	7	8
9	10	11	12	13	14	15
16	17	18	19	20	21	22
23	24	25	26	27	28	29
30	1	2	3	4	5	6

Cambiar mes :

mes : septiembre año : 2007

Google Búsqueda

Web www.agencianova.com

